



UN SMP HARI PERTAMA PANEN MASALAH

Server Bermasalah, Listrik Padam hingga Telat Login

DANUREJAN (MERAPI) - Hari pertama pelaksanaan Ujian Nasional (UN) di sejumlah SMP di Kota Yogyakarta dan Kulonprogo mengalami berbagai kendala, Senin (23/4). Mulai molor dari jadwal gara-gara server di pemerintah pusat bermasalah, listrik padam akibat travo meledak hingga keterlambatan login. Hal ini membuat konsentrasi siswa terganggu.

Di Kota Yogya, masalah server dari pemerintah pusat membuat sejumlah SMP tidak bisa mengakses soal UN maupun berhenti di tengah mengerjakan soal. Kondisi itu membuat sebagian siswa panik dan harus menunggu antara 30 menit sampai 1 jam.

Kepala SMPN 15 Yogyakarta Siti Arina Budiastuti mengatakan, server pusat baru dapat terhubung sekitar pukul 08.06 WIB. Namun baru di satu ruang ujian. Sedangkan 5 ruang ujian lainnya bertahap dan ruang terakhir terhubung ke server pusat baru pukul 08.44 WIB.

"Anak-anak kami tenang, karena gangguan server itu dampaknya tidak hanya di sekolah ini saja. Dampaknya jadwal UN sesi kedua mundur satu jam atau dimulai sekitar pukul 11.00 WIB. Kami hanya berharap kejadian ini tak terulang pada UN hari berikutnya," terang Siti.

Secara terpisah Kepala Dinas Pendidikan (Disdik) Kota Yogyakarta Edy Heri Suasana mengakui ada masalah pada server pusat UN berbasis komputer SMP. Dia menyatakan Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan (Kemendikbud) memberikan kabar server pusat bermasalah sekitar pukul 08.15 WIB, sehingga harus diperbaiki. Namun dampak penundaan pengerjaan UN akibat server bermasalah itu hanya terjadi di beberapa sekolah di antaranya di SMPN 6, SMPN 8, SMPN 9, SMPN 15, SMPN 1 Pangudi Luhur dan SMP Maria Immaculata.

"Beberapa sekolah ada yang siswanya sudah bisa masuk ke soal dan mengerjakan. Tapi kemudian berhenti karena server bermasalah. Server baru bisa menyala sekitar pukul 08.26 WIB. Tapi untuk terhubung ke jaringan butuh proses sehingga agak terhambat," papar Edy di Balakota Yogya.

Pihaknya menegaskan meskipun pengerjaan UN tertunda, tapi siswa tetap memiliki hak waktu pengerjaan 2 jam. Tidak ada pengurangan waktu. Oleh sebab itu siswa tidak dirugikan secara waktu. Setelah perbaikan, server di pusat jaringan dapat terhubung kembali dan lancar.

Menurutnya penundaan pengerjaan UN akibat server pusat bermasalah tidak terjadi pada sekolah yang sudah menyimpan soal ujian di server milik sekolah. Beberapa SMP yang tidak mengalami gangguan itu di antaranya SMPN 1 dan SMPN 2 Yogyakarta dan SMP IT Abu Bakar Yogyakarta.

"Standar operasional saat UN

Instan

Tindak Lanjut

Untuk Ditangguhkan

Untuk Diketahui

Jumpa Pers



Para siswa SMPN 15 Yogyakarta peserta UN sesi pertama harus molor mengerjakan ujian karena server pusat bermasalah sehingga tidak bisa diakses.

berbasis komputer harus mengunduh dan menyimpan soal ke server sekolah untuk mengantisipasi hal-hal yang tidak diinginkan," tambahnya.

Sedangkan Wakil Walikota Yogyakarta Heroe Poerwadi mengingatkan kepada para proktor agar mengikuti standar prosedur. Seperti mengunduh, menyimpan dan mengunggah jawaban. "Yang terpenting anak-anak harus ditenangkan dan diyakinkan agar tidak panik. Jawaban soal juga tidak hilang dan waktu pengerjaan tidak berkurang," pungkas Heroe.

Di Kulonprogo, hari pertama pelaksanaan Ujian Nasional Berbasis Komputer (UNBK) tingkat SMP diwarnai padamnya listrik akibat travo meledak, serta keterlambatan login di la-

boratorium. Akibatnya, mental dan konsentrasi siswa peserta ujian menjadi terganggu.

Persoalan listrik padam dan keterlambatan login ini terjadi di SMPN 1 Pengasih. Meski waktu yang diberikan untuk mengerjakan soal tidak berkurang, namun puluhan peserta ujian pada sesi kedua di sekolah tersebut sempat panik.

Kepala Sekolah SMPN 1 Pengasih, Mokhammad Sohin mengungkapkan, padamnya listrik disebabkan salah satu travo di dekat sekolah meledak. Beruntung, petugas PLN segera melakukan perbaikan sehingga padamnya listrik hanya berlangsung sekitar 15 menit.

"Travo di dekat kantor Koramil Pengasih meledak. Kami langsung menghubungi PLN

untuk dilakukan perbaikan sehingga listrik bisa menyala kembali," kata Sohin.

Sebagai upaya antisipasi, SMP N 1 Pengasih akan menyediakan genset tambahan. Selain padamnya listrik, pelaksanaan UNBK di SMP N 1 Pengasih juga diwarnai keterlambatan login. Pada sesi pertama, keterlambatan login terjadi pada ketiga laboratorium komputer milik SMP N 1 Pengasih. Laboratorium pertama mengalami keterlambatan login selama hampir satu jam, laboratorium kedua mengalami keterlambatan selama 40 menit sedangkan laboratorium ketiga mengalami keterlambatan selama 15 menit. Ini membuat waktu berakhirnya ujian di masing-masing laboratorium berbeda. (Tri/Unt)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 16 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005